

undefined - vendredi 8 mars 2024

Actu locale | Crestois - Diois

**SAILLANS**

## **Les travaux avancent dans le centre ancien**



*Rue Portal-du-Moulin ► les travaux sur les réseaux humides sont terminés et la réalisation des revêtements de surface a débuté.*

La première phase du chantier de réfection des réseaux humides dans le centre ancien du village avance, avec parfois des difficultés mais dans le respect du calendrier. Rappelons que ce chantier, porté par le SMPAS (Syndicat intercommunal des eaux) et la commune de Saillans, consiste au renouvellement des réseaux d'eau potable et d'eaux usées et à la création d'un réseau d'eaux pluviales.

Rue Portal-du-Moulin, rue des Arceaux et place Maurice- Peyrard, les entreprises Chapon et Liotard ont terminé les travaux sur les réseaux et l'entreprise Sols a commencé la réalisation des revêtements de surface. Elle met en œuvre le choix fait par le groupe de travail constitué d'habitants tirés au sort, d'un représentant d'association et d'élus lors des ateliers animés par le bureau d'études Catalpa.

Le chantier se poursuit dans les autres ruelles au sud de la Grande Rue jusqu'au début de l'été. Puis à l'automne, la deuxième phase concernant les ruelles situées au nord de la Grande Rue, sera lancée.